

NOCHE DE REYES

AÑO 2010

Como viene siendo habitual sus Majestades los Reyes Magos de Oriente, llegaron a San Juan de la Rambla el pasado martes 5 de enero, gran cantidad de niños, niñas y mayores; recibieron con entusiasmo a Melchor, Gaspar y Baltasar que un año más se esmeraron por llegar a tiempo a los hogares de todos los niños.

San Juan de la Rambla disfrutó de los Reyes que iban acompañados de sus pajes, en una noche primaveral al igual que en el resto de los días de estas fiestas navideñas.

Sus Majestades fueron recibidos en la entrada del pueblo (en el lugar conocido por La Cabaña) y desde allí realizaron su recorrido a pie, acompañado de sus pajes que le servirán de gran ayuda a la hora de repartir los juguetes. Se dirigieron a la Iglesia de San Juan Bautista, donde estos ilustres visitantes, tras el nacimiento de Jesús, acuden desde países lejanos para rendirle homenaje y entregarle regalos de gran riqueza simbólica: oro, incienso y mirra.

Los niños y mayores desde hace ya algún tiempo escribieron su carta dirigida a los Reyes, donde solicitaban los regalos que deseaban así como asegurando su buen comportamiento durante el año ya que, los niños y adultos que se portan mal reciben carbón en vez de regalos.

Después de la cabalgata los niños y niñas se apresuran para llegar a sus casas y colocar sus zapatos para que los Reyes depositen en ese lugar los regalos. Anteriormente los pequeños han dejado sus zapatos en casa de sus abuelos y otros familiares.

También es costumbre dejar a la entrada de la casa algunos dulces y alguna copita de anís u otra bebida para obsequiar a los Reyes Magos y así combatir el frío de la noche. Tampoco nos podemos olvidar de dejar un poco de agua o comida (principalmente hierba) para los camellos, que es el medio que utilizan para transportar los juguetes.

La noche del 5 nos acostamos muy temprano para poder madrugar y llevarnos la gran satisfacción de poder disfrutar de los regalos que los Reyes nos han dejado junto a los zapatos o debajo del árbol.

En los últimos años se ha impuesto la moda importada desde la península como es el poder disfrutar durante el desayuno o el almuerzo de un dulce llamado *Roscón de Reyes* y que esconde una pequeña sorpresa en su interior.



Avda. José Antonio, vía principal del pueblo por donde transcurre la cabalgata de Reyes.



Pequeños y mayores esperan con gran nerviosismo e incertidumbre el paso de sus Majestades los Reyes Magos de Oriente.



La familia Rodríguez Montes espera con impaciencia el paso de sus Majestades.



Los músicos que con sus canciones tradicionales de navidad acompañaran a los Reyes de Oriente durante su trayecto, afinan sus instrumentos.



Dacio Alberto abre la cabalgata con su coche y animada música. La cabalgata lleva un retraso de casi media hora. Desde esta página creemos que se debe adelantar la hora de salida ya que a las ocho de la noche muchos niños se encuentran muy agotados y con ganas de descansar.



Melchor, Gaspar y Baltasar junto a sus pajes comienzan el recorrido.



Los niños observan el paso de sus majestades con caras de asombro.



Los/as pajes con gran alegría como muestran en sus rostros llevan un cofre con dádivas para ofrecer al Niño Jesús.



Sus Majestades saludan a la gran cantidad de espectadores que han acudido para presenciar el paso a través de la calle principal del pueblo.



Los Reyes y sus pajes durante el recorrido que le llevarán a la Iglesia de San Juan Bautista donde le entregarán al niño Jesús el oro, incienso y la mirra.



Acompañados por gran cantidad de vecinos y los tocadores que animan el recorrido Los Magos de Oriente se aproximan a la iglesia donde tendrá lugar la ofrenda.



En el exterior de la iglesia esperando la salida de Los Reyes.



Unos días antes de la cabalgata el Rey Melchor visita el C. Cultural Tabaiba junto a dos pajes para recoger las cartas de los niños.



Melchor y sus pajes saludan a las personas que se encuentran presente.



Los peques depositan con el Rey de Oriente y conversa con los pequeños que se encuentran emocionados ante la inesperada visita.



Una vez finalizada la entrega de las cartas, el rey Melchor partirá de nuevo para el lejano Oriente en busca de las peticiones de los niños.

Queremos felicitar a la organización del evento, también queremos aportar nuestro granito de arena que creemos que podrá mejorar próximas ediciones:

- Sería positivo que el horario se adelantase a las siete de la tarde ya que los pequeños podrán disfrutar mejor de ella.
- El trazado del recorrido es muy corto y su duración escasa, proponemos que los Reyes recorran otras calles del pueblo.
- Motivar y animar a los jóvenes del pueblo para que acompañen a sus Majestades vestidos con ropas adecuadas para el evento y así dar mayor alegría al espectáculo.

FOTOGRAFÍAS





